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Landeshauptstadt i
An den Stadtbezirksrat Herrenhausen Stöcken (zur 
Kenntnis)

 

 Nr.

 Anzahl der Anlagen

 Zu TOP

Antwort

15-0058/2018 F1

0

9.3.1.

Antwort der Verwaltung auf die

Anfrage Geschwindigkeitsanzeige in der Buschriede

Sitzung des Stadtbezirksrates Herrenhausen Stöcken am 24.01.2018

TOP 9.3.1.

Seit einigen Monaten ist die Geschwindigkeitsanzeige in der Buschriede außer Betrieb.
Wir fragen die Verwaltung:
1. Warum ist die Geschwindigkeitsanzeige zur Zeit nicht in Betrieb?
2. Wann ist mit einer Wiederinbetriebnahme zu rechnen?

Antwort der Verwaltung:
Zu Fragen 1 und 2: Das Netzteil ist defekt. Ein Ersatz wurde bestellt und wird Mitte Februar geliefert.

Seit letzter Woche wird die Anzeige vorübergehend mit Akkus betrieben.
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Hannover / 23.01.2018


